

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah dan analisis data penelitian untuk mengetahui bagaimana pengaruh penggunaan model *CTL (Contextual Teaching and Learning)* berbantuan media *QR Code* terhadap hasil belajar siswa kelas IV SDN Ngegong. Adanya penggunaan model *CTL* yang berbantuan media *QR Code* mengalami peningkatan hasil belajar kognitif. Hasil belajar pada pembelajaran IPAS topik A. Aku dan Kebutuhanku dikelas IV SDN Ngegong meningkat setelah diberikan perlakuan dengan model pembelajaran *CTL (Contextual Teaching and Learning)* berbantuan media *QR Code* dengan perbandingan hasil belajar tes sebelum dan sesudah pembelajaran. Hasil belajar yang diperoleh sebelum pemberian perlakuan mendapat nilai rata-rata 65,34 dan setelah diberi perlakuan terdapat peningkatan dengan nilai rata-rata 71,72. Berdasarkan analisis data, uji hipotesis data penelitian mendapat $\text{sig } 0,007 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Sehingga dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh dari penggunaan model *CTL (Contextual Teaching and Learning)* berbantuan media *QR Code* terhadap hasil belajar siswa.

B. Saran

Berdasarkan simpulan penelitian, peneliti menyarankan beberapa hal berikut :

1. Peserta Didik

Dengan adanya penelitian ini memberikan pengalaman pembelajaran yang menyenangkan. Peserta didik supaya tetap aktif dalam pembelajaran meskipun tanpa menggunakan model pembelajaran CTL ataupun media QR Code. Meningkatkan hasil belajar akan meningkat tergantung dengan pribadi peserta didik dengan demikian peserta didik supaya tetap semangat dalam pembelajaran dengan model dan media apapun itu.

2. Bagi Guru

Menjadikan pedoman bagi guru untuk mengembangkan inovasi pembelajaran didalam kelas. Supaya dikatakan pembelajaran berhasil guru guru supaya mendalami bagaimana mana langkah langkah pembelajaran yang menyenangkan, yang aktif menggunakan model dan media pembelajaran yang cocok supaya siswa dapat memahami materi. Sebagai contoh menggunakan model CTL dan media QR Code berdasarkan penelitian ini yang menunjukkan mampu meningkatkan minat siswa dalam pembelajaran.

3. Bagi Peneliti Berikutnya

Adanya penelitian ini supaya digunakan untuk menambah informasi dan wawasan kepada peneliti berikutnya. Inovasi model dan media pembelajaran bisa diteliti kembali secara mendalam untuk menambah keyakinan terhadap pengaruh penggunaan model

pembelajaran maupun media pembelajaran. Peneliti berikutnya juga bisa meneliti model pada penelitian ini dibantu dengan media pembelajaran lainnya, atau sebaliknya menggunakan model pembelajaran lainnya dan menggunakan media pada penelitian ini dan juga bisa meneliti pada aspek afektif dan psikomotor pada hasil belajar siswa.